
 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Drei Flüsse Realschule, 

Das erste Halbjahr des Schuljahres 2024/2025 ist bald vorbei. 

Viele Schülerinnen und Schüler haben fleißig gearbeitet, gut gelernt und sich in der Schule 

engagiert. Dafür möchten wir sie loben! Viele haben ein sehr gutes Zeugnis bekommen. Wir 

sind stolz auf euch! 

Leider haben wir aber auch gesehen: Einige Schülerinnen und Schüler machen nur wenige 

Hausaufgaben. Auch für Klassenarbeiten wird oft nicht genug gelernt. Das merken wir in den 

Zeugnis-Konferenzen, wenn wir über Verhalten und Noten sprechen. 

Unsere Lehrerinnen und Lehrer wollen dabei helfen, dass es besser wird. Dafür haben wir 

einige Ideen: 

Sprechstunden für Schülerinnen und Schüler 

• Im nächsten Halbjahr bieten alle Lehrkräfte Sprechstunden an. 

• Schülerinnen und Schüler können einen Termin machen oder werden eingeladen. 

• In der Sprechstunde können sie in Ruhe über ihre Leistungen sprechen und Tipps 

bekommen. 

• Auch Frau Schäfer (Sozialpädagogin) und Frau Kern-Opitz (Beratungslehrerin) bieten 

weiterhin Unterstützung an. 

Wichtig: Manchmal müssen Termine verschoben werden, weil Lehrkräfte als Vertretung 

gebraucht werden. 

 

Methodentage für die Klassen 5 und 6 

• Viele Kinder haben Probleme, sich zu organisieren. 

• An den Methodentagen lernen sie: 

o Wie man einen guten Arbeitsplatz einrichtet. 

o Wie man regelmäßig nacharbeitet. 

o Wie man für Klassenarbeiten lernt. 

Liebe Eltern: Bitte unterstützen Sie Ihr Kind: 

• Sorgen Sie für einen ruhigen Arbeitsplatz ohne Ablenkung. 

• Schauen Sie regelmäßig in die Schulhefte und Mappen. 

• Fragen Sie nach den Hausaufgaben. Es geht nicht darum, ob sie richtig sind – das 

machen die Lehrkräfte. Wichtig ist, dass die Aufgaben vollständig und ordentlich sind. 

• Helfen Sie Ihrem Kind, wenn es mit Freundinnen und Freunden lernen möchte. 

• Melden Sie sich bei den Lehrkräften, wenn Ihnen Probleme auffallen. 

 

 



Umfrage für Eltern und Schülerinnen und Schüler 

• Wir wollen wissen, was gut läuft und was wir besser machen können. 

• Eine Arbeitsgruppe bereitet dazu eine Umfrage vor. 

• Schülerinnen und Schüler beantworten die Fragen online über iServ. 

• Eltern bekommen einen Papierfragebogen. 

Wichtig: Je mehr Eltern und Schülerinnen und Schüler teilnehmen, desto besser können wir 

die Ergebnisse nutzen. 

Künstliche Intelligenz (KI) im Unterricht 

• KI-Programme werden immer wichtiger. Auch in der Schule nutzen wir sie. 

• Wir arbeiten an einem Plan, wie wir KI im Unterricht einsetzen. So wissen alle, was 

erlaubt ist. 

• Am 29.04.2025 findet dazu eine Lehrerfortbildung statt. An diesem Tag haben alle 

Schülerinnen und Schüler frei. 

Wichtige Termine 

• 03.04.2025: Zukunftstag für Mädchen und Jungen (die Schule ist geschlossen). 

• 24.04.2025: Tag der offenen Tür für Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen. 

• Ab 05.05.2025: Schulpraktikum für die Klassen 9. 

• 20.05.2025: GirlsKick-Turnier (wenn sich genug Mädchen anmelden). 

• Ende Mai: Präventionsstunden zu Gesundheitsthemen für die Klassen 6 und 8. 

• Februar/März: Baumpflanzaktion für die Klassen 8. 

Schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage und iServ, um über Termine informiert zu 

bleiben. 

Weitere Informationen 

• iPads: Ab dem 2. Halbjahr dürfen keine privaten iPads mehr im Unterricht genutzt 

werden. Lehrerinnen und Lehrer sagen Bescheid, wenn iPads gebraucht werden. 

• Schulhund: Ab dem nächsten Schuljahr planen wir, einen Schulhund einzusetzen. Die 

Ausbildung läuft bereits. 

• Lesestunde: Die Lesestunde zeigt gute Erfolge! Bitte motivieren Sie Ihr Kind, auch 

zu Hause zu lesen. 

• Soziale Medien: Frau Kern-Opitz bietet bald eine Beratung an. Hier geht es um 

Probleme mit sozialen Medien, z. B. Sucht oder negative Erlebnisse. 

• Geld aus Klassenfahrt: Von der Klassenfahrt 2023 ist noch Geld übrig. Dieses wurde 

auf die Klassenkassen verteilt. 

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit im zweiten Halbjahr.  

Das Kollegium und die Schulleitung der Drei Flüsse Realschule 

 



 

Der Plan für die Sprechstunden im zweiten Halbjahr  

Stunde Montag Dienstag Mittwoch Donnerstag Freitag 

1.      Frau Gerber 

2.   Frau Hartings  Frau Bömeke Herr De la Chaux 

3.  Frau Chavigny 
Frau Kern-Opitz 

 Herr Kraus 
Herr Schreiber 
Frau Moser 

Frau Thielert 

4.   Herr Rohde   

Frau Genc 
Frau Hartmann 
Frau Nürnberger 
Frau Ernst 

5.  Frau Gerke Frau Jesionowski   Frau Stöber 

6.    
Herr Sorger 
Frau 
Gescholowitz 

  


